

600 km für die Ukraine – Spendenlauf der Grundschule am Rosengarten

Hilfsaktion der 4. Klassen

4. Klassen setzen sich für Ukraine ein

Spendenaktion für die Ukraine

3000 € und 600 km für die Ukraine

Spendenlauf 2022 der Grundschule am Rosengarten

Im Klassenrat beschäftigten sich die Kinder der 4b mit dem schrecklichen Krieg in der Ukraine. Schnell stand fest, dass die Kinder eine Aktion machen wollen, um Spenden für die geflüchteten Menschen zu sammeln, damit diese unterstützt werden können. Die beiden Klassensprecher Lars und Vanessa sowie Johanna ließen mit ihrer Idee nicht locker und setzten sich vehement für die Umsetzung ein. Sie planten einen Spendenlauf. Das Geld soll an die Sonnwaldstiftung weitergegeben werden.

Im Vorfeld sammelten die Kinder fleißig Sponsoren, die pro gelaufenem km einen bestimmten Betrag spenden möchten. Dieser wurde auf der Sponsorenkarte eingetragen. Bunte ukrainische Flaggen wurden gebastelt, die später die Laufstrecke markierten.

Am Montag, den 4. April, war es soweit. Die Kinder der 4. Klassen der Grundschule am Rosengarten liefen auf dem Radweg zwischen Rüdesheim und Weinsheim von 8.30 bis 12.30 Uhr viele Kilometer (?? Km). Los ging es am Schwimmbad, zum Weiher und danach bis zum Weinsheimer Kreisel und wieder zurück. Manche sahen diesen Lauf als Spaziergang, andere sahen ihn als sportlichen Wettkampf an. Beides war erlaubt! Doch die Kinder hatten nur ein Ziel im Kopf: sie wollten viele Kilometer laufen! Es gab nach jedem Kilometer an einer Station von Eltern einen Stempel. Die Kinder durften sich auf der festgelegten Strecke aussuchen, zwischen welchen Stationen sie hin- und herliefen. Später wurden die Stempel zusammengezählt und auf der Spendenkarte eingetragen. Die meisten Kilometer erliefen 2 Kinder (Tim und Naell) der 4b mit je 23 km! Am Ende gab es noch eine Überraschung vom SEB: jedes Kind bekam ein Glas erfrischende Limonade oder Wasser. Das tat nach so vielen Kilometern gut.

„Es war sehr anstrengend, hat aber viel Spaß gemacht“, da waren sich die Schüler einig. Vor allem die Spendensumme von 5635 Euro

Am Ende übergaben die Kinder der vierten Klassen das Geld an Herbert Wirzius, den Vorsitzenden der Sonnwaldstiftung.

„Gutes tun ist leicht, wenn viele helfen“, getreu nach diesem Motto von ihm haben die Kinder gehandelt.

Klasse 4b